

## L'amour demande de la patience - 1/1

**L'Amour demande de la patience. Vous me direz que cela tombe sous le sens mais, pourtant les exemples vérifiant ce fait deviennent de plus en plus rares. Quelles en sont les raisons ?**

L'Amour demande de la patience. Vous me direz que cela tombe sous le sens mais, pourtant les exemples vérifiant ce fait deviennent de plus en plus rares. Quelles en sont les raisons ?

la société d'aujourd'hui forge des individus pressés, qui exigent que tout soit tel qu'ils l'entendent, c'est à dire selon leur bon désir.

Malheureusement, nous sommes tous différents, nous ne fonctionnons pas de la même manière, avons des réactions prenant leurs origines dans notre histoire, nos expériences. Arriverons nous à comprendre qu'il nous faut apprendre sur l'autre pour le/la comprendre et à ce moment seulement agir en conséquence.

Nous pensons sans cesse que la vie est faite pour être vécue, que nous devons en profiter mais n'est-ce pas mieux à deux ?

La mauvaise compréhension de l'autre est la plupart du temps causée par le manque de communication entre les deux protagonistes. Combien de situations embarrassantes auraient pu trouver un arrangement si il y avait eu une conversation franche entre les deux parties ? Beaucoup, je pense.

Mais, nous sommes fiers et ne souhaitons pas que notre façon d'agir soit remise en cause.

Ouvrons nous un peu plus, partageons nos angoisses. Les réponses seront plus vites trouvées et les ressentiments se verront annihilés.

### **Etre patient demande de la volonté et une introspection efficace.**

Nous ne concevons pas toujours que notre conjoint (e) agisse à l'encontre de la bonne manière, de notre bonne manière mais en a t'il appris d'autre. Sommes nous tolérants ? Avons nous pris le temps de la/le connaître ? Et avons nous la vérité en nous ou est-elle multiple ?

Nous nous posons toujours nombre de questions qui nuisent à une relation franche, honnête et naturelle. Nous faisons attention à l'autre, à soi et la synergie devant prendre forme entre les deux êtres s'amenuise et disparaît tragiquement.

Laissons le temps décider pour nous-même, restons naturels, communiquons et surtout gardons en mémoire les bons moments et non ceux qui minent l'esprit et qui l'envahissent et qui poussent le plus souvent à agir de manière inconsidérée et amènent aux regrets.

Soyons patients et l'amour est peut-être au bout du chemin...